

RSDC Wisma Atlet Kemayoran Kini Rawat 160 Pasien Covid-19

JAKARTA (IM) - Rumah Sakit Darurat Covid-19 (RSDC) Wisma Atlet Kemayoran, Jakarta, merawat 160 orang yang terkonfirmasi Covid-19 hingga Jumat (19/8), pukul 08.00 WIB.

Jumlah pasien yang dirawat mengalami pengurangan sebanyak 44 orang dalam 24 jam terakhir, yakni dari 204 orang menjadi 160 orang.

"Jumlah pasien rawat inap 160 orang, 52 pria, 108 wanita," kata Kepala Humas RSDC Kemayoran Kolonel Minto Sumego, Jumat (19/8).

Seratusan pasien tersebut menjalani perawatan di Tower 5, 6, dan 7. Adapun Tower 4 memiliki 1.546 tempat tidur. Tower 5 memiliki 1.570 tempat tidur. Sedangkan tower 6 memiliki 1.036

tempat tidur. Secara keseluruhan, RSDC Wisma Atlet Kemayoran hingga kini telah merawat 165.651 pasien yang terhitung sejak 23 Maret 2020 hingga 19 Agustus 2022. Sementara itu, data Penerimaan Komando Gabungan Wilayah Pertahanan I (Kogabwilhan I) menunjukkan sebanyak 204 orang tengah dikarantina di RSDC Wisma Atlet Pademangan.

Lokasi ini menjadi tempat karantina bagi warga negara Indonesia (WNI) berstatus repatriasi. Sebanyak 204 orang tersebut terdiri dari 64 pria dan 140 wanita. Secara lebih terperinci, total 204 orang tersebut terhitung dari bertambahnya 27 orang dalam 24 jam terakhir, yakni dari 177 orang menjadi 204 orang. ● osm

Lapas Bulak Kapal Masih Batasi Kunjungan Keluarga Warga Binaan

BEKASI (IM) - Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Kelas IIA Bulak Kapal, Kota Bekasi masih membatasi jumlah kunjungan keluarga yang ingin membesuk warga binaan.

Menurut Kepala Lapas Kelas IIA Bulak Kapal Hensah, pihaknya masih menunggu surat edaran terbaru dari Direktorat Jenderal Kementerian Hukum dan HAM.

"Sudah hampir satu bulan, namun memang karena dari edaran bapak Dirjen, yang berkunjung masih keluarga inti, seperti bapak, ibu, anak dan istri," ujar Hensah usai upacara Hari Jadi Kemenkumham di Lapas Bulak Kapal, Jumat (19/8).

Selain dari keluarga inti warga binaan, ia menyebut masih ada persyaratan tambahan yang harus dipenuhi pengunjung. Misalnya, setiap pengunjung harus sudah divaksin Covid-19 dosis booster.

Karena syarat tersebut, pihak Lapas Kelas IIA Bulak Kapal menghitung,

hanya ada 30-40 warga binaan yang dikunjungi oleh masing-masing keluarganya setiap hari. Jumlah kunjungan juga masih terbatas, mulai dari jam 09.00-11.00 WIB untuk jam besuk pagi. Sementara untuk jam besuk sore, dimulai sejak pukul 13.00-15.00 WIB dengan waktu kunjungan 30 menit untuk setiap orang.

"Waktu kunjungan 30 menit per orang, mulai hari Senin-Kamis. Sementara akhir pekan, hanya menerima titipan barang saja," ujar Hensah. Ia beralasan dengan terbatasnya jumlah kunjungan itu, maka diharapkan Lapas Kelas IIA Bulak Kapal dapat ikut meningkatkan pelayanan untuk warga binaan.

"Untuk itu, pelayanan-pelayanan yang lain, bisa dirasakan oleh masyarakat, baik warga binaan ataupun masyarakat keluarga narapidana juga bisa merasakan peningkatan pelayanan dari Lapas Bulak Kapal Bekasi," tandasnya. ● osm

Mantan Gubernur DKI Sutiyoso Kini Jadi Komisaris Jaya Ancol

JAKARTA (IM) - Nama Letnan Jenderal Purnawirawan Sutiyoso ada di daftar komisaris perusahaan PT. Pembangunan Jaya Ancol Tbk (PJAA).

Seperti diketahui bahwa PJAA telah melakukan perombakan manajemen kunci yang dilakukan melalui proses rapat umum pemegang saham tahunan (RUPST) perusahaan baru ini.

Dalam RUPST Ancol juga resmi melakukan Penetapan Penghasilan Direksi dan Dewan Komisaris, Penunjukan Akuntan Publik, dan agenda laporan Realisasi Penggunaan Dana Hasil Penawaran Umum Obligasi Berkelanjutan II Jaya Ancol Tahap II tahun 2021

dalam rangka memenuhi ketentuan Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 30/POJK.04/2015 tentang Laporan Realisasi Penggunaan Dana Hasil Penawaran Umum.

Dikutip dari laman resmi Ancol, Sutiyoso diangkat sebagai Komisaris Perseroan berdasarkan RUPST tahun 2022. Sebelumnya ia dikenal sebagai tokoh militer dan politikus asal Indonesia yang pernah menjabat Gubernur Daerah Khusus Ibukota Jakarta selama dua periode dimulai tahun 1997 hingga 2007.

Setelah purna tugas dari jabatan gubernur, Sutiyoso mendeklarasikan diri sebagai calon Presiden Indonesia pada 1 Oktober 2007. ● osm

Sopir Taksi Online Nyaris Dibegal, Pelaku Pura-pura Jadi Penumpang

BEKASI (IM) - Driver taksi online bernama Ujang Usman (42) menjadi korban percobaan begal, di Jalan Jalen Raya, Tambun Utara, Kabupaten Bekasi, tepatnya di depan Perumahan Taman Kintamani. Pelaku pura-pura menjadi penumpangnya.

Kejadiannya Senin (15/8) dini hari saat Ujang mendapat pesanan dari seorang penumpang yang meminta dijemput di Underpass Tambun. Ujang mengambil pesanan tersebut dengan titik tujuan mengarah kawasan Villa Bekasi Indah.

"Sampai di titik pengantaran, ternyata itu ke Taman Kintamani. Di depan situ sampe selesai saya tanya pak ini titiknya sudah benar belum? Terus kata dia iya sudah sesuai titik," kata Ujang ketika ditemui di kediamannya, Jumat (19/8).

Saat tiba, penumpang justru meminta waktu agar dirinya dijemput terlebih dahulu oleh saudaranya. Namun, saat seseorang yang ditunggu datang, aksi percobaan begal pun dilakukan. "Enggak berapa lama, datang seseorang naik motor. Saya tanya ini adiknya? Dia bilang iya, ya sudah saya buka jendela, nah terus orang yang katanya adiknya bayar kasih duit," jelas Usman.

Saat menerima duit terse-

but, Ujang kehilangan pengawasannya. Di momen itulah dia langsung diancam menggunakan pisau cutter dan sebuah obeng oleh seseorang yang menjadi penumpang di belakangnya. Beruntungnya Ujang masih sigap dan memberikan perlawanan dengan menggigit tangan pelaku.

Tak sampai di situ, pelaku terus mencoba melakukan penganiayaan hingga ke luar mobil. Hal tersebut dilakukannya agar mobil kepemilikannya tidak diambil para pelaku.

"Saya berpikir, (pelaku) mau ngambil itu mobil karena posisi mobil saya masih menyalah. Saya serang lagi dan dia (pelaku) menyerang kembali. Nah kena lagi kepala saya dan saya masih melakukan perlawanan," ucapnya. Para pelaku akhirnya kabur saat sejumlah pemuda kawasan ada yang melintas. Pemuda tersebut sempat meneriaki ada peristiwa perampokan.

"Mungkin pelaku agak panik karena ada orang yang melihat kan," ungkapnya.

Atas percobaan begal tersebut, korban Ujang mengalami luka jahit sebanyak 27 jahitan di bagian kepalanya. Kejadian ini kemudian dilaporkan ke Polsek Tambun. ● osm

4 | Metropolis

FOTO: ANT



GERAKAN URBAN

FARMING DKI JAKARTA

Seorang penjaga mengecek perkembangan buah melon yang ditanam di atas atap parkir Kantor Wali Kota Jakarta Timur, DKI Jakarta, Jumat (19/8/2022). Dinas Ketahanan Pangan, Kelautan dan Perikanan (KPKP) DKI Jakarta memulai gerakan Urban Farming di tujuh sasaran ruang pada 2023, diantaranya rumah susun, lahan kosong, lahan pekarangan dan gang.

Gubernur Anies Dorong Anak Muda Agar Tinggalkan Pola Hidup Lama

Anies mengajak anak muda yang tengah meniti karir di Jakarta untuk membangun masa depan dengan pola mobilitas yang baru.

MENTENG (IM) -

Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan mengajak anak muda generasi milenial Jakarta, mulai berpikir menepati rumah hunian yang modern. Sehingga, Anies meminta generasi milenial meninggalkan

pola hidup lama.

Anies mengatakan bahwa Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta, tengah gencar membuat hunian di perkotaan yang terjangkau dari ranah kantor. Termasuk, juga berdekatan dengan halte

halte, hingga stasiun MRT maupun moda transportasi umum lainnya.

"Apa pola yang lama itu? Mengandalkan kendaraan pribadi tinggalnya jauh dari tempat kerja. Ini pola yang sudah lama, contoh banyak di kita, dan kita salah satu contoh-contohnya. Rumahnya jauh, pakai kendaraan pribadi," ujar Anies di kawasan Menteng, Jakarta Pusat, Kamis (19/8).

Anies menururkan, banyak anak milenial yang ten-

gah meniti karir di Jakarta perlu merubah pola hidup lama. Karena, ucap Anies, generasi milenial kerap bekerja jauh dari rumah tinggalnya hingga mengandalkan kendaraan pribadi.

"Bagi generasi baru, kami menawarkan pola kerja, *lifestyle* yang baru. Ini yang kemudian kita sebut pembangunan di kawasan TOD (Transit Oriented Development), itu pun nanti disiapkan 20 persen untuk masyarakat berpenghasilan rendah," ungkapnya.

Anies menambahkan, saat ini Jakarta tengah membangun pola kolaborasi. Salah satunya, kata Anies, dengan adanya keberadaan Moda Raya Terpadu (MRT) guna memudahkan

segala akses mobilitas.

"MRT berkolaborasi dengan perusahaan-perusahaan yang memiliki aktivitas menyediakan tempat tinggal. Inilah prinsip tumbuh bersama," katanya.

Karena itu, Anies mengajak anak muda yang tengah meniti karir di Jakarta untuk membangun masa depan dengan pola mobilitas yang baru.

"Saya mengundang kepada generasi baru Indonesia yang saat ini mulai meniti karir di Jakarta untuk mengandalkan kendaraan umum, mengandalkan jalan kaki, mengandalkan kendaraan bebas emisi seperti sepeda dan di tempat-tempat yang dekat dengan kawasan bekerja," paparnya. ● osm



FOTO: ANT

DUKUNGAN BAGI UMKM PEREMPUAN DI JAKARTA

Presiden Direktur & CEO XL Axiata Dian Siswari (kiri) melihat hasil kerajinan kain saat kunjungan ke UMKM KainIndonesia.co di Kawasan Duren Sawit, Jakarta Timur, Jumat (19/8). Dalam rangka memperingati hari UMKM yang jatuh pada tanggal 12 Agustus 2022, XL Axiata mengunjungi dan memberi dukungan kepada UMKM KainIndonesia.co yang merupakan UMKM Perempuan anggota komunitas Sisternet dan menjadi pemenang W2o Sisprenur.

Wali Kota Depok Mohammad Idris akan Rilis 2 Lagu Terkait Pandemi Covid-19

DEPOK (IM) - Wali Kota Depok Mohammad Idris berencana merilis dua lagu bertema pandemi Covid-19.

Dua lagu itu tercipta ri berawal d keresahannya terhadap situasi sulit akibat Covid-19 yang telah mewabah di Indonesia lebih kurang 2,5 tahun.

Idris kemudian menuangkan keresahannya menjadi lirik lagu yang akan dirilis dalam waktu dekat.

"Insya Allah saya mau meluncurkan dua lagu, pertama berjudul 'Merajut Asa dalam Bencana', kedua berjudul 'Bangkit Indonesia-ku,'" kata Idris dikutip dari portal resmi Pemkot Depok, Jumat (19/8).

Idris menyebutkan, lagu bertajuk "Merajut Asa dalam Bencana" diransem sendiri bersama seorang temannya. Lagu ciptaannya itu memiliki pesan untuk menyikapi suatu

bencana.

"Melalui lagu tersebut, saya ingin memberikan pesan kepada semua pihak untuk menjadikan bencana sebagai pembelajaran," sebut Idris.

Selama dua tahun lebih pandemi Covid-19, banyak orang merenung dan mendapatkan pembelajaran, terutama tentang kesehatan, pentingnya olahraga, dan mendapat sinar matahari.

"Untuk lagu kedua, 'Bangkit Indonesia-ku', ternyata sesama pemimpin bangsa memiliki keinginan yang sama seperti tema hari Kemerdekaan, Pulih Lebih Cepat, Bangkit Lebih Kuat," ujarnya. Sebelum ini, Idris juga pernah merilis lagu berjudul "Hati-hati" ciptaan penulis lagu Koko Thole pada 2019. Idris melakukan perekaman lagu itu pada 2018. Lagu tersebut berisi pesan-pesan tertib berlalu lintas.

"Jadi ini lagunya berisi imbauan-imbauan agar pengendara menaati lalu lintas. Nantinya lagu itu akan ditambahkan dengan lagu lainnya yang memiliki pesan tata tertib lalu lintas," kata Idris di Balai Kota Depok pada 18 Juli 2019.

Lagu "Hati-hati" yang dinyanyikan Idris kemudian resmi diputar di lampu merah Simpang Ramanda, Jalan Margonda Raya, Kota Depok pada 31 Agustus 2019.

Pada 2 September 2019, saat lampu lalu lintas berwarna merah, terdengar pesan-pesan tata tertib berlalu lintas. Setelah pesan tata tertib, lagu yang dibawakan Idris langsung diputar. Suara Idris dalam nyanyian itu terdengar sangat nyaring. ● ber

PEMBERITAHUAN

Untuk memenuhi ketentuan Pasal 125 ayat 7 dan 8 juncto Pasal 127 ayat 8 Undang-undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas ("UUPT"), dengan ini Direksi PT. CENTRAL CAPITAL FUTURES ("Perseroan") berkedudukan di Jakarta Pusat, memberitahukan bahwa pemegang saham mengalihkan seluruh saham langsung dari pemegang saham.

Maka dengan ini dibentahkan kepada seluruh kreditor Perseroan dan / atau pihak-pihak lain yang ingin mengajukan keberatan atas pengambilalihan saham tersebut agar disampaikan selambat-lambatnya 7 (tujuh) hari sejak tanggal pengumuman ini, dengan lewatnya waktu tersebut tidak ada keberatan yang dilayani.

Jakarta, 20 Agustus 2022
Direksi
PT. CENTRAL CAPITAL FUTURES

PEMBERITAHUAN

Untuk memenuhi ketentuan Pasal 133 Undang-undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas ("UUPT"), dengan ini Direksi PT. DEU CALION FUTURES ("Perseroan") berkedudukan di Jakarta Selatan, memberitahukan telah menerima pengambilalihan saham dari pemegang saham lama ke PT. DCGROUP CAPITAL INDONESIA.

Jakarta, 20 Agustus 2022
Direksi
PT. DEU CALION FUTURES

PENGUMUMAN

Setelah mendapatkan informasi dari para pemegang sahamnya, PT HASSANA BOGA SEJAHTERA berkedudukan di Kota Tangerang Selatan (untuk selanjutnya akan disebut "Perseroan"), dengan ini mengumumkan rencana pengambilalihan yang akan dilakukan atas saham-saham dalam Perseroan oleh Ny. NADIA JUWITA AYU dan Tn. LUTFIEL HAKIM kepada PT HASSANA INVESTA UTAMA, berkedudukan di Kota Tangerang Selatan, sehingga PT HASSANA INVESTA UTAMA akan jadi pemegang saham mayoritas dalam Perseroan.

Bagi para Kreditor yang merasa keberatan dapat menghubungi Perseroan untuk mengajukan keberatan dalam jangka waktu 14 hari terhitung sejak tanggal pengumuman ini.

Demikian pengumuman ini disampaikan guna memenuhi ketentuan UU No.40 Thn 2007 tentang Perseroan Terbatas

Tangerang 20 Agustus 2022
Direksi
PT HASSANA BOGA SEJAHTERA

Rolling Door dan Kaca Kantor Bank di Cengkareng Ditembaki hingga Pecah

CENGKARENG (IM) - Salah satu kantor bank swasta di kawasan Cengkareng, Jakarta Barat, diteror orang tak dikenal. Rolling door dan kaca gedung pecah diduga karena ditembak.

Kapolsek Cengkareng Kompol Ardhie Demastyo membenarkan peristiwa penembakan yang terjadi pada Kamis (18/8) di Ruko Venice Golf Lake Residence, Cengkareng, tersebut.

"Iya benar. Saat ini masih kami lidik," ujar Ardhie saat dihubungi, Jumat (19/8).

Menurut Ardhie, peristiwa penembakan tersebut terjadi pada Kamis dini hari, sekitar pukul 02.45 WIB. Saat itu, sekuriti Bank swasta tersebut mendengar suara letusan diduga berasal dari tembakan.

Sekuriti di lokasi pun kemudian memeriksa area depan kantor bank dan mendapati rolling door telah berlubang. Kaca di bagian dalam pintu juga pecah.

"Jadi pada saat itu ruko bank alarmnya bunyi. Nah terus di samping itu juga sekuriti mendengar letusan. Sekuriti terus menelepon manajer bank. Akhirnya melapor ke Polsek jam 10.00 WIB," ungkap Ardhie.

Saat ini, kata Ardhie, penyidik sudah melakukan olah tempat kejadian perkara dan meminta keterangan sejumlah saksi untuk mengungkap aksi penembakan tersebut. Dari hasil pemeriksaan sementara, pelaku penembakan tersebut diduga berjumlah dua orang. Mereka berboncengan sepeda motor.

Penyidik juga menemukan selongsong dan proyektil peluru yang diduga berasal dari senjata milik pelaku.

"Ada selongsong dan proyektil. Selongsongnya dua. Kalau proyektilnya udah pecahan," kata Ardhie.

Selain itu, lanjut Ardhie, toko di dekat bank swasta tersebut juga diduga ikut ditembak oleh pelaku. Setidaknya terdapat dua bekas tembakan di kantor bank swasta dan satu bekas tembakan di toko tersebut.

"Kami olah tdk dan memeriksa saksi dan CCTV, ternyata ada dua lokasi yang ditembak. Lokasinya berdekatan. Pertama Bank Capital sama ruko To-serba, jaraknya hanya dua atau tiga ruko," tutur Ardhie.

Hingga kini, penyidik masih menyelidiki kasus penembakan tersebut. Penyidik juga tidak menemukan indikasi yang mengarah kepada aksi perampokan. ● ber

Kawanan Pencuri Kepergok Warga Saat Hendak Gasak Motor di Depok

DEPOK (IM) - Dua terduga pencuri terpegok warga saat mencoba menggasak motor yang terparkir di kawasan Duren Seribu Bojongsari, Sawangan, Depok, pada Kamis (18/8) kemarin.

Berdasarkan video yang beredar di akun Instagram @ infodepok_id, terlihat dua orang terduga pelaku yang tertangkap hendak menjadi bulan-bulanan warga yang geram atas aksi percobaan pencurian tersebut. Beruntung, kedua pelaku bisa diamankan polisi ke dalam mobil patroli, dengan dibantu sejumlah warga lainnya.

"Tertangkap dua terduga maling motor sekitar pukul 11.00 WIB. Lokasi di dekat SDAN Duren Seribu 01, Bojongsari, Depok. Untuk hindari aksi amukan warga, pelaku dibawa mobil polisi," tulis unggahan tersebut.

Nico, warga setempat, mengaku sempat melihat kedua pelaku di depan rumahnya sambil diteriaki maling.

"Kebetulan lihat saat kejar-kejaran dengan tiga orang warga sekitar menggunakan sepeda motor lewat pertigaan, yang terlihat dari rumah saya," kata Nico saat dikonfirmasi, Jumat (19/8).

Beberapa warga lain ikut mengejar hingga pelaku tertangkap. Dikonfirmasi terpisah, Kepala Kepolisian Sektor (Kapolsek) Bojongsari, Kompol Yogi membenarkan kejadian tersebut

Menurutnya, kedua pelaku yang ditangkap merupakan pemuda dari wilayah Bogor. "Pelaku berinisial R (22) dan AN (22) warga Kampung Sawah, Rumpin, Bogor," kata Yogi. ● ber